CONVOCATORIA MUESTRA 2025

ALUMNOS

DE LOS TALLERES

FOTOGRAFÍAS, LIBROS Y PROYECCIÓN



COOPERATIVA DE LA IMAGEN

Invitación

Cooperativa de la Imagen convoca a alumnos que hayan realizado **talleres durante 2025** a participar de la **muestra anual**.

MUESTRA

Sábado 20/12/2025 De 18h a 21h

En Av. Callao 569, primer cuerpo, 2do piso, CABA

Entrada gratuita y abierta a todo público

Cómo participar

Los/as interesados/as deberán enviar una selección de máximo 10 fotos al mail: <u>muestrascooperativadelaimagen@gmail.com</u> con la siguiente información:

Asunto: Muestra 2025

Cuerpo del mail:
Nombre y apellido
Celular
Mail

Taller realizado al cual corresponde la selección

Enviar un máximo de 10 fotografías en formato JPG en alta calidad, adjuntas en un mail o en un link de google drive.

Los nombres de los archivos enviados deben ser nombrados con el nombre y apellido de cada autor/a, por ejemplo: Maria Laura Gonzalez_01

No es exclusivo que las fotos elegidas se hayan realizado durante las prácticas del taller, pero sí es requisito que se hayan tomado en una fecha posterior a comenzarlo.

Quienes realizaron los siguientes talleres:

* Procesos Fotoquímicos y Laboratorio Blanco y Negro

Deberán enviarnos la selección de imágenes escaneadas.

Comunicaremos la selección por mail y el alumno/a podrá elegir si exponer la copia original, o bien mandar a imprimir el archivo digital al laboratorio (nosotros sugerimos la primera opción).

En el caso de mostrar la copia original, cada autor/a se hace cargo de traer la copia personalmente, que será montada en marcos de vidrio de la Cooperativa. En el caso de querer enviar a imprimir, el escaneo de la copia debe estar a 300 PPP y 30cm el borde largo (o su equivalente en pixeles 3500px).

* Fotografía Estenopeica

Deberán enviar las imágenes escaneadas en alta resolución (a 300 PPP y 30cm el borde largo -o su equivalente en pixeles 3500 px.) Enviaremos a imprimir al laboratorio la foto seleccionada.

*Composición y Mirada de autor/a, Fotografía Documental y Encuadernación para fotógrafos/as

La idea es que cada participante muestre el trabajo presentado al final del taller. Tienen tiempo hasta el sábado 13/12 para alcanzarnos su trabajo (consultarnos horarios de recepción de obras).

* Fotos y Escritura

Enviar el texto con la imagen correspondiente y nosotros nos encargaremos de hacer la impresión.

* Video para fotógrafos/as

Enviar un mail confirmando la participación antes del 1/2, y enviar el video elegido para la exposición hasta el 17/12.

Sobre la selección

La Cooperativa de la Imagen seleccionará 1 fotografía por alumna/o y por taller realizado.

En el caso de haber realizado más de un taller, el alumno/a puede elegir:

- a) si participar con una única foto en representación de todos los talleres (en este caso se deben enviar las 10 fotos en un único mail)
- b) o si participar con una foto por cada taller (en este segundo caso se deben enviar un mail por cada taller. Por ejemplo, si hiciste Fotografía Básica, lluminación y Retrato, envías 10 fotos por Fotografía Básica, 10 fotos por lluminación y 10 fotos por Retrato, en 3 mails distintos).

Impresión de las fotos

Las fotos se imprimen en papel fotográfico mate en tamaño 20x30 y se montan en fibrofácil de 9mm.

El costo de la impresión y montaje está a cargo de cada autor. A partir de Enero cada participante podrá llevarse su foto. La Cooperativa de la Imagen se encarga de mandar a imprimir las fotos, retirar y montar la muestra.

Para unificar y garantizar la calidad, la presentación y formato de todas las obras, las fotos se imprimirán en <u>San Jorge</u> <u>Imagen</u>. Elegimos este laboratorio por su buena calidad y su precio favorable.

Si alguno/a desea enviar a imprimir a otro laboratorio puede hacerlo y deberá ocuparse personalmente de traernos la foto impresa y montada sobre fibrofácil con fecha límite 13/12.



Valores y pago

Entre el 3/12 y 5/12 se enviará a cada participante vía mail los datos de la cuenta bancaria para abonar la impresión de la foto. El valor lo confirmaremos al momento de solicitar la transferencia (al 31/10 el valor es \$4.000 final -incluye la impresión y el montaje-).

Una vez realizada la transferencia, enviar el comprobante al mail muestrascooperativadelaimagen@gmail.com

Calendarios y plazos

Hasta el domingo 30/11 a las 23.59 fecha límite para enviarnos la selección de 10 fotos al mail muestrascooperativadelaimagen@gmail.com

Hasta el viernes 5/12 fecha límite de hacer el pago.

Hasta el sábado 13/12 fecha límite de acercarnos personalmente los libros o fotos analógicas.

Aceptación de bases y términos

Preservación de las Obras:

Si bien las y los organizadores velarán por la buena conservación de las obras, no se hacen responsables por eventuales deterioros, destrucción o pérdida por causas ajenas a su voluntad.

Devolución de las Obras:

Una vez finalizada la exposición, los/las autores tendrán 60 días corridos a partir del cierre de la muestra para retirar sus obras, personalmente o por un tercero, de la sede de Cooperativa de la Imagen. Las obras que no sean retiradas en los tiempos establecidos no podrán ser reclamadas por el autor y será el equipo organizador quien decida el destino de las mismas.

Autorizaciones:

Los/las participantes de la muestra autorizan a Cooperativa de la Imagen, organizadores de la muestra, a reproducir y difundir su nombre, apellido e imagen en actividades promocionales relacionadas con la exposición.

Derechos sobre las fotografías:

El/la participante declara y garantiza ser el/la única autor/a de la/s fotografía/s y titular de todos los derechos de autor sobre la/s imágenes/s que presenta. El participante será el único responsable legal ante cualquier controversia que pueda surgir por incumplimiento de la ley respecto a los derechos de autor por el uso de imágenes preexistentes.

La sola participación a la convocatoria implica la plena aceptación de estas bases y términos.

Cada muestra es una celebración, un momento de gran alegría en el que compartimos el trabajo, el aprendizaje, la sensibilidad y la mirada de todos los que transitan nuestro espacio y nuestros talleres.

Nos da mucha alegría que puedan ser parte.

Muchas gracias anticipadas.

Ante cualquier duda podrán contactarse con el docente a cargo del taller o directamente con Cooperativa al siguiente correo electrónico: muestrascooperativadelaimagen@gmail.com o por WhatsApp: 1124783601

iGracias!

Cooperativa de la Imagen